

**MORELOS PROPONE QUE,
PARA TERMINAR LAS DESAVENENCIAS ENTRE LOS VOCALES,
SE CELEBRE UN CONGRESO EN CHILPANCINGO**

MORELOS A IGNACIO RAYÓN

ACAPULCO, MAYO 18 DE 1813²⁴

Excelentísimo señor:

Al señor Liceaga digo lo siguiente:

El coronel don Ignacio Navamuel me ha instruido sobre las desavenencias; es indispensable la personalidad para contenerlas. Por eso debe celebrarse un Congreso en Chilpancingo,²⁵ para que se disponga lo conveniente y a donde será llamado un vocal de Oaxaca. Si vuestra excelencia es del mismo dictamen, me lo participa.

Lo que digo a vuestra excelencia lo mismo.

Acapulco, 18 de mayo de 1813.

Morelos a Rayón.

²⁴ *Prontuario*, 1995, Legajo tercero, "Correspondencia del corifeo Morelos con los principales rebeldes", número 46, p. 93.

²⁵ Apunte de Bustamante al margen izquierdo del manuscrito: "Resolución de Morelos de celebrar un congreso en Chilpancingo".